

修了式「別れは始まり」3/22

令和5年度、最後の日となりました。こうして1年生から6年生まで集まる最後の日です。今日は、いくつかのお別れの日です。

6年生は、卒業します。「6年生を送る会」でもお礼を述べましたが、もう一度皆さんで、6年生の方を向いて、「ありがとうございました」と感謝の気持ちを伝えましょう。本当にお世話になりました。富士見丘小学校を力強く支えてくれた6年生でした。

この3月で、他の学校に転校するお友達もいます。とくに、さくら学級は、昭島市に一つしかなかったのですが、4月からは田中小学校にも新しくできることになりました。さくら学級から田中小学校に転校する子もいます。悲しいけれどお別れです。新しい学校でも元気に過ごしてほしいと思います。今日一日、みんなで思いを寄せて過ごしてほしいと思います。

最後に、先生方です。すでに新聞等で発表されているようですが、ここで御紹介して、御挨拶をいただきたいと思います。もちろん、4月には離任式があります。離任式は、先生方にとっての卒業式です。改めてお話を伺ったり、みなさんからお礼を伝えたり、お互いにかけてあげられない貴重な時間を過ごせますので、楽しみにしてください。

さあ、幾つかの別れがありますが、4月からは、新しい出会いがあります。新しいスタートに向けて、春休みも元気に過ごし、始業式、笑顔でお会いしましょう。